

NGO

**Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad
Bersama Ikatan Apoteker Indonesia Gelar
Pemeriksaan Kesehatan di Alun-Alun Kota
Nunukan**

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.NGO.WEB.ID

Sep 29, 2024 - 10:34



Nunukan, 29 September 2024 – Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad bekerja sama dengan Ikatan Apoteker Indonesia mengadakan kegiatan pemeriksaan kesehatan gratis di Alun-Alun Kota Nunukan, Jalan Yos Sudarso, Kelurahan Nunukan Utara, Kecamatan Nunukan. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pelayanan kesehatan kepada masyarakat di perbatasan, terutama dalam rangka menjaga kesehatan dan kesejahteraan warga setempat dan memperingati hari ulang tahun Ikatan Apoteker Dunia.

Dalam kegiatan tersebut, masyarakat yang hadir mendapatkan pemeriksaan kesehatan secara menyeluruh, termasuk pengecekan gula darah, asam urat, kolesterol, serta layanan konsultasi kesehatan. Pemeriksaan ini penting untuk mendeteksi dini potensi penyakit tidak menular yang sering kali tidak disadari oleh masyarakat.

Komandan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud sinergi antara TNI dan tenaga kesehatan untuk membantu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan. "Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin peduli terhadap kesehatannya dan bisa melakukan tindakan preventif untuk mencegah penyakit serius," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Panitia dari Ikatan Apoteker Indonesia, Bapak Gunawan

mengungkapkan bahwa kegiatan ini juga memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berkonsultasi langsung dengan tenaga medis terkait keluhan kesehatan yang mereka alami. "Kami siap membantu memberikan informasi dan edukasi seputar kesehatan, agar masyarakat bisa lebih paham cara menjaga kondisi tubuh tetap prima," tambahnya.

Antusiasme warga terhadap kegiatan ini cukup tinggi, terlihat dari banyaknya warga yang hadir dan memanfaatkan layanan kesehatan yang disediakan. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut sebagai upaya peningkatan kesehatan di wilayah perbatasan.